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A N FRA G E 

der Abgeordneten Blau-Meissner und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausgaben der gesamten Elektrizitätswirtschaft für 
Werbe zwecke 

Derzeit läuft knapp vor der zeit im Bild in mehr oder weniger 

regelmäßigen Abständen eine "Informationskampagne" der Elektrizi

tätswirtschaft. Ebenso sind im Radio diesbezügliche Einschaltun~ 

gen zu hören. Obwohl Sie in einer früheren Anfragebeantwortung 

gemeint hatten, solche "Informationseinschaltungen" sEiden aus 

Ihrer sicht zu begrüßen, stellt sich angesichts möglicher 
, ' 

Strompreisanträge die zentrale Frage, um welche Ausgabensummen es, 

sich dabei handelt. 

Deswegen richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes

minster für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A N FRA G E 

1. Wieviele Fernseheinschaltungen wurden von seiten der 

Elektrizitätswirtschaft bis zum 6. Dezember 1987 (beginnend 

mit 1.1.1985) veranlaßt? 

2. Was kostet eine Einschaltung im Fernsehprogramm kurz vor der 

Zeit im Bild? 
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3. Wieviel betrugen die Gesamtaufwendungen für diesbezügliche 

"Informationszwecke" der Elektrizitätswirtschaft, aufgeglie

dert nach den verschiedenen Werbungsträgern (TV, Radio, 

Zeitungen, zeitschriften," etc.)? 

4. Welche Werbeeinschaltungen plant die Elektrizitätswirtschaft 

(aufgegliedert wie vorherige Frage) für das Jahr 1988 und 

welche finanziellen Aufwendungen werden dafür geleistet 

werden müssen? 
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